



Stadt Waidhofen a/d Ybbs

Kommunikation

Veranstaltungsankündigung, 08.01.2026

Kasperl & Strolchi und die Wunschkiste

Freitag, 6. März
15.00 & 17.00 Uhr
Plenkeraal
Tickets: Offenes Rathaus

Die Wiener Handpuppenbühne mit Kasperl und Strolchi wurde 1958 von Wolfgang Kindler gegründet. Bereits seit 1961 treten die beiden beliebten Puppenfiguren auch im Fernsehen auf und sind seither ein fester Bestandteil des Kinderprogramms.

Am 6. März kommen Kasperl und Strolchi nach Waidhofen in den Plenkeraal. In ihrem Stück „Kasperl, Strolchi und die Wunschkiste“ ist Kasperl zu Besuch bei Prinzessin Wan Tan und darf sich etwas aus der geheimnisvollen Wunschkiste aussuchen.

Dieses klassische Puppentheater, das bereits mehrere Generationen begeistert hat, bietet ein unterhaltsames Erlebnis für die ganze Familie und lädt zu einem nostalgischen Nachmittag voller Puppenspiel ein.

